

SOUS-COMMISSION DES RECEPTIONS re LIGUE DES MUNICIPALITES AMERICAINES

Compte rendu de l'assemblée du 19 juillet.

Sont présents: MM. les échevins Sadler, Ward, L.-A. Lapointe.

M. l'échevin Fraser est aussi présent.

Soumises et lues des offres et des dessins pour insignes de la part de MM. Caron Frères, de H. Birks & Co et de la "Whitehead Hoag Co."

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que l'offre et le dessin de MM. Caron & Frères soient acceptés pour insignes avec broches émaillées à 50c l'une, à condition cependant que certains détails d'ornementation et de lettrage soient modifiés, suivant les suggestions de MM. les échevins Sadler et Lapointe.

A journement.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 21 juillet

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Resther se présente devant la Commission et fait certaines suggestions en ce qui concerne la confection des trottoirs et pavages permanents. M. le président informe M. l'échevin Resther que ses remarques seront prises en considération.

2.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission à l'appui d'une requête de propriétaires et résidents de l'avenue Maplewood, quartier Mont-Royal, demandant que ladite avenue soit macadamisée et nivelée. Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

3.—M. C. A. Barnard, avocat, se présente devant la Commission et fait au nom des directeurs de la compagnie de la Côte St-Michel certaines propositions au sujet de l'achat des chemins et des droits de ladite compagnie.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est
Résolu: Que la question soit soumise à l'inspecteur de la Ville pour rapport, et au Département en Loi pour son opinion.

4.—M. l'échevin Couture se présente devant la Commission et demande que soit pavée la rue Roy.

Question différée.

M. l'échevin Leclair se présente devant la Commission et demande que soient pavées les rues Drolet, Sanguinet et Cadieux dans le quartier St-Jean-Baptiste.

Question différée.

6.—M. l'échevin Gadbois se présente devant la Commission et demande que l'on construise des trottoirs et pavages permanents dans certaines rues du quartier St-Denis.

Question différée.

7.—M. l'échevin Couture se présente devant la Commission et demande que soit pavée la rue Roy, dans le quartier LaFontaine.

Question différée.

8.—M. G. Normandin, notaire, se présente devant la Commission et soumet des affidavits, contenant des accusations contre M. W. Malouin, gardien de la carrière d'Outremont.

Renvoyés à l'inspecteur de la Ville.

REQUETES, ETC.

9.—De M. J. Cavanagh, offrant de vendre de la pierre concassée.

SUB-COMMITTEE ON RECEPTIONS re CONVENTION OF LEAGUE OF AMERICAN MUNICIPALITIES

Report of meeting held the 19th July.

Present: Ald. Sadler, Ward, L. A. Lapointe.

Ald. Fraser was also present.

Submitted and read offers and designs for badges from Messrs Caron Bros., H. Birks & Co and the Whitehead Hoag Co.

After due deliberation, it was

Resolved: That the offer and design of Messrs Caron Bros. be accepted for 1,000 enameled brooch badges at 50c each, conditionally, however, that certain details of ornamentation and lettering be changed, as per suggestions of Ald. Sadler and Lapointe.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 21st of July

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Resther appeared before the Committee and made certain suggestions concerning the construction of permanent sidewalks and pavings.

The chairman informed Ald. Resther that his remarks would be considered.

2.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee in support of a petition from proprietors and residents of Maplewood avenue, Mount Royal ward, asking that the said avenue be macadamized and levelled.

Referred to the City Surveyor.

3.—Mr. C. A. Barnard, advocate, appeared before the Committee on behalf of the directors of the Cote St. Michel Company, anent the purchase of the roads and the charter rights of said Company.

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the matter be submitted to the City surveyor and to the Law Department for their opinion.

4.—Ald. Couture appeared before the Committee and asked that Roy Street be paved.

Consideration deferred.

5.—Ald. Leclair appeared before the Committee and asked that Drolet, Sanguinet and Cadieux Streets, in St. Jean-Baptiste ward, be paved.

Consideration deferred.

5.—Ald. Gadbois appeared before the Committee and asked for permanent sidewalks and pavings for certain streets in St. Louis ward.

Consideration deferred.

6.—Ald. Couture appeared before the Committee and asked that Roy Street, in LaFontaine ward, be paved.

Consideration deferred.

8.—Mr. G. Normandin, notary, appeared before the Committee and submitted affidavits against Mr. W. Malouin, caretaker at Outremont quarry.

Referred to the City surveyor.

PETITIONS, ETC.

9.—From Mr. W. J. Cavanagh, offering to sell broken stone.
Referred to the City surveyor.